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VOS QUESTIONS / NOS RÉPONSES

MON PETIT DOIGT M'A DIT...

 Par Profil supprimé Postée le 20/09/2013 18:26

Mon petit doigt m'a dit que le cannabis ne pouvait pas être légalisé en france à cause des lobby du tabac et de l'alcool
d'une part car ils ne veulent pas perdre de part de marché, et d'autre part parceque le gouvernement a peur que les cités
explosent. C'est pourquoi les jeunes des saloperies coupées. Dites moi s'il se trompe... (mon petit doigt).
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Bonjour,

Ce service n'a pas vocation à prendre parti,  pour ou contre, mais à informer, orienter et soutenir les usagers ainsi que leur entourage.

Cordialement
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